



RICHWILLER

D'azur à la fasce d'or, accompagnée de trois étoiles à cinq rais d'argent, deux et une.

Le village qui apparaît vers 1318 sous la dénomination « Richenwilr » était fief mouvant des Habsbourg puis, après les traités de Westphalie, de la Couronne de France. Les détenteurs en furent les Hus jusqu'en 1539, puis diverses familles nobles, en dernier lieu, de 1730 à la Révolution, celle de Bergeret, originaire de Paris, dont la commune a adopté officiellement les armoiries en 1979. L'église est dédiée à sainte Catherine.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 2 février 1923, p. 1105).